



Einfügen von zusätzlichen Seelenanteilen

(von Andreas Kaus / Stand 05.09.2025)

Begegnung mit deiner vollständigen Seele und Integration von zusätzlichen Seelenqualitäten in deine laufende Inkarnation

Als unser „Höchster Ursprung“ auf der Adi-Ebene und auch als unsere Seele auf der Kausal-Ebene sind wir Mann und Frau zugleich, denn in den höheren Dimensions-Ebenen existiert kein männlich und weiblich. Beide Qualitäten gehören zu uns.

Wenn wir hier auf der Erde inkarnieren, entscheiden wir uns, ob wir als Mann oder Frau hier auf Erde geboren werden. Dies ist jedoch nur ein Aspekt. Wir entscheiden auch, welche körperlichen, charakterlichen und sonstigen Qualitäten und Fähigkeiten der vollständigen Seele wir noch mit auf die Erde bringen wollen.

Diese Entscheidungen treffen wir jeweils vor der Inkarnation in der Form, so dass wir genau für die Erfahrungen bestens ausgestattet sind, die wir erleben wollen.

So mit Teilqualitäten ausgestattet kommen wir in die Inkarnation und trotzdem verbleibt die Seele auf der Kausal-Ebene vollständig. Wir bringen also vollwirksame Duplikate der ausgewählten Qualitäten mit auf die Erde. In anderen, vergangenen Inkarnationen haben wir andere Teilqualitäten für das Menschsein ausgewählt. So ging es über die Zeitalter während des Abstiegs in die Dualität.

Seit 2013 können wir nach und nach Seelen-Qualitäten in die irdische Existenz herunterholen, die wir bereits integrieren können, also in gelebtes Leben umsetzen können und dies auch wollen.

Kontakt mit meiner vollständigen Seele und Integration von Qualitäten meiner vollständigen Seele

Dies ist keine einmalige Aktion, du kannst dies anfangs 2-4 Mal im Jahr und später 1 Mal im Jahr machen.

- Ich schließe meine Augen.
- Ich richte mich durch meine Absicht vertikal aus.
- Ich öffne mein Herz und alle meine Systeme weit.
- Ich sende meine bedingungslose Liebe zu meiner Seele inkl. der inneren Ausrichtung, gemeinsam zu wirken.
- Gemeinsam mit meiner Seele bin ich jetzt durch meine klare Absicht verbunden mit meinem „Höchsten Ursprung“ und dem kristallinen Herzen von Mutter Erde.
- Ich konzentriere mich auf mein Herz und auf den Punkt in der Mitte meiner Brust und beuge mich mit meiner Seele direkt in meinen Herztempel.
- Ich konzentriere mich auf den von oben kommendem Lichtstrom meines „Höchsten Ursprungs“ und spüre, wie er mich vollkommen durchdringt und umhüllt.
- Mit meiner klaren Absicht und meiner bedingungslosen Liebe wende ich mich jetzt meiner Seele auf der Kausal-Ebenen zu.

Andreas Kaus

Spiritualität mit praktischem Nutzen

- Ich spüre die Gegenwart eines Wesens, groß und liebevoll.
- Es ist meine, auf der Kausal-Ebene verbliebene vollständige Seele.
- Ich begrüße meine Seele und bitte sie um Vereinigung mit mir und mit allen Qualitäten, denn in Wahrheit sind wir eins.
- Ich spüre jetzt die Vereinigung mit meiner Seele.
- Ich spüre die Liebe und die Vertrautheit und genieße es.
- Ich bitte um zusätzliche Qualitäten für meine Vervollkommnung hier auf Erden und spüre, wie mir zusätzliche Qualitäten zufließen, die ich jetzt mit in meine Inkarnation nehmen kann.
- Ich nehme es in Dankbarkeit an und genieße es und lasse mir Zeit.
- Ich lasse diese Energie ca. ½ Minute fließen.
- Ich bedanke mich bei meiner Seele und weiß, dass ich hier jederzeit zurückkommen kann, denn es warten noch mehr Qualitäten auf mich, die ich hier nach und nach erhalte.

Hinweis auf Grundlage gesetzlicher Vorschriften: Alle Aussagen und Informationen auf der Website www.andreaskaus.com sowie alle in Papierform bzw. per elektronischer Medien zur Verfügung gestellten Dateien und Informationen, auch zu Wirkungseigenschaften zu Produkten, wie auch Aussagen und Informationen auf den Seminaren, Veranstaltungen und Einzelberatungen sind rein spiritueller Natur und wurden von den geistigen Dimensionen abgerufen. Aus der zurzeit gültigen und anerkannten wissenschaftlichen Sicht sind diese Ebenen nicht existent und somit haben auch diese Informationen keinen anerkannten Wahrheitsgehalt, auch wenn sie die physischen oder anerkannten psychischen Ebenen betreffen. Diese Aussagen sind somit auch kein Ersatz für die Informationen bzw. Diagnosen und/oder die Behandlung bzw. Beratung von Rechtsanwälten, Steuerberatern, Ärzten, Apothekern, Psychologen, Psychiatern und Heilpraktikern bzw. staatlichen Institutionen und dies wird auch nicht empfohlen.

Impressum: Andreas Kaus / Rennweg 32 / D – 94034 Passau / E-Mail: info@andreaskaus.com / Umsatzsteuer-ID: DE273169825

Verantwortlich gemäß § 5 TMG und § 55 Abs. 2 RStV. Andreas Kaus (Anschrift wie oben) / **Am schnellsten sind wir per E-Mail erreichbar**